

NordArt 2014

www.nordart.de



Світлана Галдетска

Svitlana Galdetska

Ukraine/Ukraine

Geboren 1972 in Kiew. 1991–1997 Studium an der Ukrainischen Akademie für Kunst und Architektur in Kiew bei Prof. V. G. Puzyrkov. Seit 1999 Einzelausstellungen in Kiew, seit 1996 Gruppenausstellungen in der Ukraine, Polen, Moskau, den USA sowie im Baltikum. Seit 2000 Mitglied der Vereinigung Ukrainischer Künstler. Die in Kiew lebende und arbeitende Malerin ist mit ihrem Gemälde "Mein Sommer" von 2012, das ihre kleine Tochter am Strand zeigt, auch in dem von Reinhard Fuchs herausgegebenen zweibändigen Katalog "Women in Art" vertreten, der Werke von Künstlerinnen ab dem Mittelalter bis zur Gegenwart verzeichnet. Spezialität der Künstlerin sind ausschließlich figurative Bildserien zu bestimmten Themen, wie die Serie "Der Raum um mich" von 2012/13 – Kinderporträts, die eine unbeschwerte sommerliche Atmosphäre suggerieren – oder die Serie "Grüne Linie" von 2010/11 – Stillleben modernster Art, auf denen sie Bäume und "gemeine" Küchen- und Wiesengewächse abbildet, wie sie etwa auf der Krim wild wachsen. www.tvdart-galerie.de | <http://galdetska.com>

Born in 1972 in Kiev. 1991–1997 Studied at the Ukrainian Academy of Arts and Architecture in Kiev with Prof. VG Puzyrkov. Since 1999, solo exhibitions in Kiev and since 1996 represented in group exhibitions in Ukraine, Poland, Moscow, the United States and the Baltics. Since 2000 member of the Association of Ukrainian artists. The artist lives and works in Kiev. With her painting "My Summer" of 2012, that shows her little daughter at the beach, she is also represented in the two-volume catalog "Women in Art", which is edited by Reinhard Fuchs and records the works of artists from the Middle Ages to the present. Specialty of the artist are exclusively figurative image series on specific topics, such as the series "The space around me" from 2012/13 – portraits of children that suggest a carefree summer atmosphere – or the series "Green Line" of 2010/11 – still life in the most modern way where she describes trees and "common" kitchens and meadow plants, how they grow wild around in the Crimea. www.tvdart-galerie.de | <http://galdetska.com>



Im Abendlicht, 2013, Öl auf Leinwand, 80x100 cm
In the sunset light, 2013, oil on canvas, 80x100 cm